

# 四季折々の詩

麻里布中学校  
令和7年9月1日 No.250  
Tel 22-2234 FAX 22-2235



## 教職員が AED 研修

教職員にとって夏休みは自己をスキルアップさせる大切な期間であり、研修会に数多く参加しています。その内のひとつとして、7月28日、徳山中央病院の医師をお招きし、AEDの使用に関わる研修会を開催しました。医療に関わる対応は日々改善されており、多くの生徒が生活する学校としては、最新の知識と実践力を身につけておく必要があります。傷病者の発見から、傷病の判断、AEDの使用方法、救急隊員に引き継ぐまでの流れについて、実践を交えながら学びました。



## 小・中学校合同研修会「子どもに付けたい力」

8月6日、「小中学校9年間を通して子どもたちにどのような力を付けるのか、そのためにどのような学習活動を仕組むのか」をテーマに、本校と麻里布小学校の教職員・学校運営協議会委員が一堂に介して、研修会を開催しました。



7月に児童生徒、保護者に協力いただいたアンケートから健康や学習に関わる課題などが明らかになりました。2学期から改善に向けた具体的な対応策を実践してまいります。

## チャレンジ学習会

8月4～8日(6日は除く)、3年生を対象とした学習会を実施しました。学習支援員として元教員、地域の方、本校の卒業生を迎え、生徒が個々に課題に向き合う充実した時間となりました。3年生にとって勝負の夏。自己の目標を叶えるべく、受験勉強がスタートしています。

## 地域貢献「平和への祈り・お祭り手伝い・地域清掃」

8月14日、岩国駅前戦災死没者慰霊祭が執り行われました。戦後80年の節目の年にあたり、空襲の史実の継承と平和の尊さ訴えることを目的として「平和への祈りを込めた折り鶴」を地域の方々とともにお供えしました。8月15日、今津山手盆踊りが開催され、約30人の生徒が出店やゴミ回収などのお手伝いとして参加しました。



8月23日、親子ふれあい奉仕活動が行われました。今年度は、学校敷地に加え、比較的学校の近くにある地域の公園4カ所にも出向き、清掃活動を行いました。学校は、2学期に向けて環境が整えられました。また、地域の公園は、地域の方々にとって安心して気持ちよく過ごせる場になりました。このように、中学生が地域と関わることによって地域への愛着を深めるとともに社会の一員としての自覚を高めるよい機会となりました。



## 2学期始業式 校長式辞「充実した夏休み、2学期も最善の行動に期待」

夏休みに入って連日のように30℃を超える日が続き、全国各地で熱中症の症状で体調を崩す人のニュースが報道されていました。また、線状降水帯の発生により、山口県でも大きな被害を受けた地域もあり、困難な生活を余儀なくされている方もおられます。一刻も早い体調の回復や復旧を願いたいと思います。そのような中、本校では、自然災害での事故や交通事故などは発生しておらず、こうしてみなさんと共に2学期の始業式を迎えることができ、大変うれしく思います。これは、皆さん一人ひとりが自覚して、落ち着いた生活をしてきたからだと思います。みなさん、ありがとう。

さて、今年は、戦後80年目の節目の年にあたり、全国各地で平和を願う式典が開催されました。みなさんが住んでいる麻里布地区においても、昭和20年8月14日に岩国駅前空襲があり、多くの方が犠牲になりました。今年の岩国駅前戦災死没者慰霊祭には、慰霊碑「乙女の像」に、みなさんを含め多くの方々の平和への祈りを込めた折り鶴がお供えされ、犠牲になられた方々への慰霊と戦争のない平和な社会づくりへの気持ちを強くしたところです。世界では戦争が続いていますが、争いのない平和な社会になることをみなさんとともに願いたいと思います。

話は変わりますが、44日あった夏休みは充実したものになりましたか。私は、みなさんが、頑張っている姿を多く見ることができ、たいへんうれしく思っています。

まず、夏休みに入ってすぐに行われた県選手権大会には、バスケットボール部、柔道部、剣道部、バレーボール部、男子卓球部、陸上競技部、水泳競技部が出場しました。水泳競技では、100m背泳ぎで3位に入賞し、中国大会へ出場しました。その他の出場した部は、残念ながら中国大会には進めませんでした。最後まであきらめることなく堂々と戦った姿を頼もしく思いました。運動部はこれを境に、2年生が中心となった新チームがスタートしています。9月には市新人大会が10月には県新人大会が開催されることとなっています。1・2年生も、先輩たちの伝統を受け継いでくれるものと期待しています。

吹奏楽部は、県コンクールにおいて、昨年度に続きB部門に出場し、見事優秀賞（第1位）を獲得しました。みなさんおめでとうございます。昨年度も第1位に輝いており、目に見えないプレッシャーと戦っていたと思います。プレッシャーを乗り越えるために、高い意識で練習に励み、当日は緊張もありましたが、練習の成果を出し切るという強い思いで演奏し観客を魅了しました。

そして、校内では、花壇の水やりや草抜きを行っている姿、体育祭応援団が準備をすすめる姿を見ることができました。

いよいよ、今日から2学期が始まります。学校行事では、体育祭や文化祭、職場体験学習など、みなさんを成長させる行事がたくさんあります。一人ひとりが自分の立場を意識し、その場に応じた最善の行動をとることをお願いし、始業式の式辞とします。みなさんよろしくお願ひします。

校長 山本敦士